

Deutscher Lehrpreis- Unterricht innovativ

Zum zehnten Mal wird 2017 werden Lehrkräften für ihr besonderes Engagement und für ihre innovativen fächerübergreifenden Unterrichtskonzepte durch die Auszeichnung „Deutscher Lehrpreis- Unterricht innovativ“ geehrt.

In der Kategorie „ Schüler zeichnen Lehrer aus“ nominieren Schülerinnen und Schüler des Abschlussjahrgangs 2017 bzw. 2016 besonders engagierte Lehrerinnen und Lehrer, die das verantwortungsbewusste Miteinander von Schülern und Lehrern fördern und deren soziale Kompetenz sie persönlich erlebt haben.

Die zweite Kategorie wendet sich an Lehrkräfte aus dem Sekundarbereich an deutschen Schulen, die fächerübergreifend und im Team zusammenarbeiten. Alle interessierten Pädagoginnen und Pädagogen können ihre Unterrichtskonzepte einreichen, die nachhaltig zu einer Verbesserung der Unterrichtsqualität beitragen. Durch die Veröffentlichung der besten Unterrichtsideen wird ein wichtiger Beitrag zur Breitenwirkung von gutem Unterricht geleistet.

Die Frist für die Einreichungen der Vorschläge und der vollständigen Bewerbungsunterlagen ist bei beiden Kategorien der 19. Juni 2017.

Weitere Informationen finden Sie unter www.lehrerpreis.de